

## 02.06.2021 | Medienmitteilung

## Basil Oberholzer tritt als Kantonsrat zurück

Die Grüne Fraktion des St.Galler Kantonsrates erlebt einen Wechsel. Basil Oberholzer wird per Ende der Juni-Session 2021 als Kantonsrat zurücktreten. Für ihn rutscht der aktuelle Präsident der GRÜNEN Kanton St.Gallen, Daniel Bosshard nach.

Bei Basil Oberholzer stehen berufliche Veränderungen an. Der Ökonom wird künftig für das Global Green Growth Institute arbeiten, was mit dem Kantonsratsmandat nicht vereinbar ist. Im Rückblick meint er: «Meine fünf Jahre im Kantonsrat waren eine extrem bereichernde Zeit. Trotz der drückenden rechten Mehrheit, die von Umweltschutz und sozialer Gerechtigkeit nur wenig wissen will, gelangen uns immer wieder Erfolge. Die wertvollen Erfahrungen werden mir auch in Zukunft helfen, wenn ich mich in meiner neuen Funktion für unsere grünen Ideen, also für mehr Nachhaltigkeit in Politik, Gesellschaft und Wirtschaft einsetze.»

Daniel Bosshard, der im letzten Herbst ins St.Galler Stadtparlament gewählt wurde, freut sich auf die neue Herausforderung im Kantonsrat. «Ich bedaure sehr, dass wir mit Basil Oberholzer ein äusserst engagiertes Fraktionsmitglied verlieren. Ich freue mich aber gleichzeitig, als Kantonsrat nun noch näher an der kantonalen Politik zu sein und diese aktiv mitgestalten zu können.» Der 37-jährige Umweltnaturwissenschaftler und Inhaber eines Ökologiebüros wird bis auf Weiteres dem St.Galler Stadtparlament erhalten bleiben.

Der Vorstand der GRÜNEN Kanton St.Gallen und die Grüne Kantonsratsfraktion bedankt sich herzlich bei Basil Oberholzer für sein langjähriges und wertvolles Engagement und wünscht ihm für seine Zukunft alles Gute.

## Rückfragen an:



Basil Oberholzer, Kantonsrat basil.oberholzer@gruene-sg.ch, 079 904 33 84



Daniel Bosshard, Präsident daniel.bosshard@gruene-sg.ch, 079 846 63 98